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Méthodologie d’enquête

• Enquête réalisée en ligne les 17 et 18 février 2011. 

• Echantillon de 946 individus issus de l’access panel Harris Interactive, 
représentatifs de la population française âgée de 18 ans et plus. 

• Méthode des quotas et redressement appliquée aux variables suivantes : 

sexe, âge, catégorie socioprofessionnelle et région de l’interviewé. 
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La perception par les Français de la prise de parole Chantal Jouanno

La Ministre des Sports, Chantal Jouanno, a déclaré « inadmissible » que les footballeurs, suspendus pour leur 

rôle majeur dans la grève des joueurs lors du 1er tour du Mondial en Afrique du Sud, et de nouveau 

sélectionnables après leurs matchs de suspension, puissent être réintégrés dans l’équipe de France. Diriez-

vous qu’en prenant une telle position, Chantal Jouanno était dans son rôle ou n’était pas dans son rôle ? 

 Hommes : 69%

 18-34 ans : 70%

 Sympathisants de droite : 81%

 Pense que les joueurs ne 

devraient pas être réintégrés : 

77%

 Sympathisants de gauche : 41%

 Intéressé par le football : 36% 

 Pense que les joueurs devraient 

pouvoir être réintégrés : 60% 



La position des Français à l’égard de la réintégration des ‘frondeurs » 

Et vous personnellement, quelle opinion se rapproche le plus de la vôtre…? 

 Hommes : 73% 

50 ans et plus : 75% 

Sympathisants de droite : 79% 

 Pas intéressé par le football : 74% 

 18-34 ans : 30% 

 Sympathisants de gauche : 34% 

 Intéressé par le football : 31% 



Le jugement sur l’action du Ministère en direction du football 
professionnel 

D’une manière générale, diriez-vous que l’action du ministère des Sports concernant le football professionnel 
va plutôt dans le bon sens ou plutôt dans le mauvais sens ? 

 Hommes : 67% 

 18-24 ans : 70% 

 Sympathisants de droite : 79%

 Sympathisants de gauche : 46%

 Estime que Chantal Jouanno

n’était pas dans son rôle : 71% 
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Total Sexe Age CSP Région d'habitation

Un homme Une 

femme

18-24 ans 25-34 ans 35-49 ans 50 et plus CSP+ CSP- Inactifs Ile-de-

France

Province

Diriez-vous qu’en prenant une telle position, Chantal Jouanno était dans son rôle ou n’était pas dans son rôle ? 

Elle était dans son rôle 67% 69% 65% 70% 70% 65% 66% 67% 68% 66% 69% 66%

Elle n’était pas dans son 
rôle 

32% 31% 34% 30% 29% 34% 33% 32% 31% 33% 28% 33%

Ne sait pas 1% 1% 1% 1% 1% 1% 1% 1% 1% 3% 1%

Et vous personnellement, quelle opinion se rapproche le plus de la vôtre… ?

Ces joueurs, comme Patrice 

Evra et Franck Ribéry, ne 

devraient pas être 

réintégrés en équipe de 

France car ils ne méritent 

plus de porter le maillot 

national

72% 73% 72% 70% 68% 72% 75% 73% 71% 72% 69% 73%

Ces joueurs devraient 

pouvoir être réintégrés en 

équipe de France, car ils ont 

déjà été sanctionnés

27% 26% 27% 30% 30% 27% 24% 26% 28% 26% 29% 26%

Ne sait pas 1% 1% 2% 2% 2% 1% 1% 1% 1% 2% 1%

D’une manière générale, diriez-vous que l’action du ministère des Sports concernant le football professionnel va plutôt dans le bon sens ou plutôt dans le mauvais 

sens ?  

Plutôt dans le bon sens 66% 67% 65% 70% 62% 63% 68% 67% 64% 67% 67% 66%

Plutôt dans le mauvais sens 32% 32% 33% 30% 37% 35% 30% 32% 34% 31% 30% 33%

Ne sait pas 2% 1% 2% 1% 2% 2% 1% 2% 2% 3% 1%
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Total Proximité politique

Sous-total 

Extrême-

gauche et 

Gauche

Sous-total 

Extrême-

Gauche

Sous-total 

Gauche

Le Front 

de Gauche

Le Parti 

Socialiste 

Les Verts / 

Europe 

Ecologie 

Le MoDem Sous-total 

Extrême-

droite et 

Droite

Sous-total 

Droite

L'UMP Le Front 

National 

de Marine 

Le Pen 

Sans 

préférence 

partisane

Diriez-vous qu’en prenant une telle position, Chantal Jouanno était dans son rôle ou n’était pas dans son rôle ? 

Elle était dans son rôle 67% 58% 47% 59% 58% 56% 64% 83% 79% 81% 81% 76% 67%

Elle n’était pas dans son 
rôle 

32% 42% 53% 41% 42% 44% 36% 16% 20% 19% 19% 23% 33%

Ne sait pas 1% 1% 0% 1% 0%

Et vous personnellement, quelle opinion se rapproche le plus de la vôtre… ?

Ces joueurs, comme Patrice 

Evra et Franck Ribéry, ne 

devraient pas être 

réintégrés en équipe de 

France car ils ne méritent 

plus de porter le maillot 

national

72% 64% 43% 66% 55% 65% 73% 82% 84% 79% 78% 96% 70%

Ces joueurs devraient 

pouvoir être réintégrés en 

équipe de France, car ils 

ont déjà été sanctionnés

27% 36% 57% 34% 45% 34% 27% 17% 16% 21% 22% 4% 30%

Ne sait pas 1% 0% 0% 1% 1% 0% 1% 1%

D’une manière générale, diriez-vous que l’action du ministère des Sports concernant le football professionnel va plutôt dans le bon sens ou plutôt dans le mauvais sens ?  

Plutôt dans le bon sens 66% 51% 26% 53% 41% 52% 60% 79% 85% 83% 84% 89% 62%

Plutôt dans le mauvais sens 32% 48% 69% 46% 57% 47% 40% 21% 15% 17% 16% 11% 37%

Ne sait pas 2% 1% 5% 1% 2% 1% 1% 1%
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Total Intérêt pour le football Estime que Chantal 

Jouanno...

Pense que les 'frondeurs' ... Juge que l'action du 

Ministère pour le football 

professionnel va...

Intéressé Pas intéressé Etait dans son 

rôle 

N'était pas 

dans son rôle 

Ne devraient 

pas être 

réintégrés en 

équipe de 

France 

Devraient 

pouvoir être 

réintégrés en 

équipe de 

France

Plutôt dans le 

bon sens

Plutôt dans le 

mauvais sens

Diriez-vous qu’en prenant une telle position, Chantal Jouanno était dans son rôle ou n’était pas dans son rôle ? 

Elle était dans son rôle 67% 64% 68% 77% 40% 86% 30%

Elle n’était pas dans son rôle 32% 36% 31% 22% 60% 14% 70%

Ne sait pas 1% 0% 1% 0% 0% 0%

Et vous personnellement, quelle opinion se rapproche le plus de la vôtre… ?

Ces joueurs, comme Patrice Evra et 

Franck Ribéry, ne devraient pas être 

réintégrés en équipe de France car 

ils ne méritent plus de porter le 

maillot national

72% 68% 74% 83% 50% 85% 47%

Ces joueurs devraient pouvoir être 

réintégrés en équipe de France, car 

ils ont déjà été sanctionnés

27% 31% 24% 16% 49% 15% 52%

Ne sait pas 1% 1% 1% 0% 1% 0% 1%

D’une manière générale, diriez-vous que l’action du ministère des Sports concernant le football professionnel va plutôt dans le bon sens ou plutôt dans le mauvais sens ?  

Plutôt dans le bon sens 66% 66% 66% 85% 28% 78% 36%

Plutôt dans le mauvais sens 32% 33% 32% 14% 71% 21% 63%

Ne sait pas 2% 1% 2% 0% 2% 1% 0%


